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Haushaltsanfrage der AfD-Fraktion zum Haushaltsplanentwurf 2025    
 
Bereich: 01 Innere Verwaltung 
Produktgruppe: 0106 Zentrale Dienste 
Produkt: 010604 Fahrdienst 
Bezeichnung: Fahrdienst  
Seite(n) des Haushaltsplans: 154-158, hier Seite 158 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
im Haushaltsplanentwurf für 2025 wird unter der o. g. Stelle aufgeführt, dass die Bottroper Stadtverwaltung 
über eine Anzahl von insgesamt 4 Dienstfahrzeugen verfügt. Die insgesamt zurückgelegte Kilometerleistung der 
4 Fahrzeuge beträgt laut Angaben des Haushaltsentwurfs im Ist Ergebnis für 2023 36.386 km, für das 
Haushaltsplanungsjahr 2024 35.000 km, sowie für die Planungsjahre 2025 und 2026 jeweils 43.000 km. 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Wie schlüsselt sich die erhöhte Kilometerleistung von 8.000 km der Planungsjahre 2025 sowie 2026 

gegenüber dem Planungsjahr 2024 mit lediglich 35.000 km auf? 
 

2. In diesem Bereich werden als Zielgruppen lediglich Mandatsträger und die Verwaltungsführung benannt, 
wer sind die derzeitigen Nutzer der 4 Dienstfahrzeuge? Bitte Nutzer angeben. 

 

3. Welchem Nutzer kann welcher Fahrzeugtyp (Modell) zugeordnet werden, wie hoch waren die jeweiligen 
Anschaffungskosten des jeweiligen Dienstfahrzeuges, welche Ausstattung (Sonderausstattung) kann für 
das jeweilige Dienstfahrzeug aufgeführt werden. 

 

4. Bei welchem Dienstfahrzeug schlagen bei dem jeweiligen Nutzer Zusatzkosten im Form eines Fahrers 
(Chauffeurs) zu Buche? 

 

5. Falls Frage 4 zutrifft, welche Kosten entstehen jährlich zusätzlich für einen Fahrer (Chauffeur)? Bitte alle 
Fahrer (Chauffeure) mit ihren jeweiligen Kosten aufschlüsseln. 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 


